

Fecha 13/09/2024 Audiencia \$983.165 \$1.734.450 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.734.450 Ocupación: 66.983 20.174 19.138 56,68% Sección: Frecuencia: 0

musica cine y espectaculos

Pág: 8

почжноч

VIERINES TO DE SEL LIEIMIDRE 2054

Daniel Muñoz cuenta cómo serán sus Fiestas **Patrias con Los Marujos**

El actor es el vocalista del grupo folclórico y cuenta que originalmente se juntaron para hacer un show de 15 minutos.

Javiera Palta Olmos

ese a que todo era con la intención de hacer solo una presentación de 15 minutos, hoy el actor Daniel Muñoz ve a "Los Marujos" como "un grupo de compañeros de curso que se juntan a pi-changuear". Y es que a 13 años de su debut, el grupo no solo tiene una agenda llena marcada por las Fiestas Patrias, sino que preparan los últimos detalles de su disco en vivo.

"Los Marujos nacieron en el Festival de Viña del Mar. Me invitaron a ser jurado en la parte folclórica y me pidieron hacer un espectáculo, una abertura musical. Y en base a una investigación de Margot Loyola con la productora en ese momento, y gran amiga mía, María Sánchez Valdivia, la Maruja, armamos una obertura para el Festival de Viña en torno a la cueca (...) Ese espectáculo que duraba unos 15 minutos y terminó durando casi 25 y

DANIEL MUÑOZ

y Los Marujos estarán el viernes 20 de septiembre en Gran Arena Monticello.

SEMANAS ATRÁS la banda lanzó "Yo Perdí el

Corazón" junto a María José Quintanilla.

fue tan bueno que la Maruja quiso extender y hacer gira Chile espectáculo", recuerda en conversación con este medio Muñoz

Tal fue el éxito de esa gira que entonces decidieron hacer un disco. Ahí, nació el nombre de "Los Marujos", en honor a la productora de cueca María Sánchez

"Obviamente la Maruja no quiso (el nombre), porque a ella le causaba pudor, no quería que la pelaran porque un grupo llevara su nombre (...) Ella fue una productora de excelencia, gran defensora de las tradiciones, promotora de muchos grupos folclóricos, mujer de radio. Falleció hace un tiempo de un cáncer fulminante, y siempre en las presentaciones nosotros llevamos su espíritu y la homenajeamos cada vez que hacemos nuestro espectáculo", reconoce.

Así, en 13 años el grupo ha viajado a lo largo del país y ahora se preparan para hacerlo el 20 de septiembre en Gran Arena Monticello con entradas a la venta a través de Topticket.cl. Asimismo, este sábado 14 dirán presente en la Gala Folclórica USM, en el Teatro Aula Magna del Campus Casa Central de Valparaíso.

"Ahora hay harto compromiso. La semana de Fiestas Patrias es larga, entonces obviamente las actividades son bastantes. Hay mucha demanda de artistas nacionales. Eso habla muy bien de la salud cultural, artística, del momento por el cual está pasando el país. Y nosotros tenemos prácticamente puras presentaciones fuera de Santiago", confiesa Muñoz.

"Un punto importante va a ser en el Gran Arena Mon-



El grupo también se presentará este sábado en Valparaíso.

La semana de Fiestas Patrias es larga (...) Tenemos puras presentaciones fuera de Santiago.

> DANIEL MUÑOZ **ACTOR Y CANTANTE**

ticello. Ahí queremos coronar un poco con un espectáculo más elaborado", adelanta, apuntando a que además de celebrar la música latinoamericana y chilena, también buscarán tocar en vivo su nuevo single "Yo Perdí el Corazón", que comparten con María José Quintanilla. En el álbum, Quintanilla no es la única invitada, ya que también dijeron presente el Dúo Pajarito y Martín Acertijo.

"Partir con la canción con la María José creo que era partir con toda la carne a la parrilla. Queríamos partir como al 100% y creo que estaba todo indicado para ello. Viene después el resto del disco. En nuestras redes la recepción del tema ha sido muy grata. María José también está muy contenta. Y aparte están las posibilidades de que nos podamos encontrar en algún evento y hacer el tema juntos en vivo", tantea.